



XXIII. GP.-NR  
3891 /AB  
15. Mai 2008  
zu 3968 /J

Frau  
Präsidentin des Nationalrates  
Mag<sup>a</sup>. Barbara Prammer  
Parlament  
1017 Wien

GZ: BMGFJ-11001/0057-I/A/3/2008

Wien, am 14. Mai 2008

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 3968/J der Abgeordneten Neubauer, Dr. Aspöck und Kollegen** nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

**Fragen 1 bis 8:**

Zur vorliegenden parlamentarischen Anfrage darf ich mitteilen, dass es im Bundesministerium für Gesundheit, Familie und Jugend keine dienstfreigestellten Personalvertreter/innen gibt.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Andrea Kdolsky  
Bundesministerin